

Flyer April 2014: NDG und BÜPF

25. April 2014

Das neue Nachrichtendienstgesetz NDG und die Revision des Bundesgesetzes betreffend Überwachung des Post- und Fernmeldeverkehrs BÜPF haben uns in den letzten Jahren stark beschäftigt. grundrechte.ch hat Vernehmlassungsantworten geschrieben, Veranstaltungen durchgeführt und Medienartikel verfasst. Jetzt gilt es ernst. Beide Vorlagen kommen 2014 ins Parlament. Ein Flyer für den 1. Mai, aber auch andere Anlässe, fasst das Wichtigste zusammen.

[Flyer April 2014: NDG und BÜPF](#)